
          7月 5日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        池澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まず 60 周年、前年度荒川会長、1年間大変お疲れ様で

ございました。そして、会長を支えた名幹事・小笠原前

幹事、大変お疲れ様でございました。 

私が千葉パスト会長の時に幹事を務めさせていただ

いてから早 6年が経ちました。ロータリーを勉強してき

て、難しさをここ最近、私の中では特に感じております。 

学びながら、楽しみながらどう活動していけるか、皆

様に支えていただきながら、楽しい 1年だったと言える

ようにしていきたいと思います。どうぞ宜しくお願いい

たします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           小野瀬幹事 

 

l 今年度幹事を仰せつかった小野瀬です。宜しくお願

いいたします。 

l 例会後、第 1回理事会を開催いたします。 

l 7 月 9 日、クラブ奉仕研究会が開催されます。 

l 今年度より「月信」の全会員への紙媒体配布がなく

なりました。毎月、URL をメールでお知らせします。 

 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

隅から隅まで初めて読みました。面白かったです。 

左 5 ページ、「ロータリーの友」の責任者が変わっ

たそうです。もともと電子版がありましたが、デジ

タルアーカイブができましたので、ぜひ活用してく

ださい。パスワードを知りたいかたは事務局まで。 

6 ページより、RI 会長の説明が出ています。世界に

示すようなプロジェクトを戦略的にやっていこう

とのことです。 

21 ページからガバナー紹介が書かれています。 

 

出席報告       星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

26 名 17 名 9 名 70.83％ - - 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² 1 年間宜しくお願いします。 

池澤会長 

² 今日から 1年間宜しくお願いします。 

小野瀬幹事 

² 会長幹事 1年間よろしくおねがいします。会長、首

をちょっと傾けた写真ステキです。 

鹿志村高道・荒川浩信・弓野博司・星 勝治・ 

石川國博・髙島章行・山本忠安・石川 悟・ 

木本貴一・佐藤信彦・千葉隆一・川﨑健輔・ 

朝日正道 

 
本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 
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本日の例会：令和 4年 07 月 12 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 
次 回 例 会：令和 4年 07 月 26 日（火） 【プログラム】出席・ニコニコ BOX / 親睦委員会（夜間例会） 
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■会 長  池 澤  健  ■副 会 長  川 村 昌 弘 
■幹 事  小野瀬  裕  ■会報委員  石 川  悟  
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

米山奨学生ゴンナン君に奨学金授与       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 奨学金のおかげで、勉強や研究、修論の執筆に時間

を多く取れます。これからも頑張ります。 

 

荒川前会長に前会長章授与        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l やっと直前会長になれました。1年間大変お世話に

なりました。ありがとうございました。 

 

会長挨拶             池澤会長 

l 先日会長研修会に行きました時に、今年度テーマバ

ッジを購入しました。皆様にお配りいたします。 

l まず、私のロータリー歴をお話しします。 

l 2009 年 8月木本年度に入会させていただきました。 

l 2 年目、右も左もわからずクラブ会報委員になりま

した。ロータリー用語もわからず、本当につらい 1

年でしたが、それがあったから今、楽しめていると

思います。同年、ガバナー補佐セクレタリーもさせ

ていただきました。 

l その後、国際奉仕や親睦活動、社会奉仕委員など務

めながら、他団体の会長も兼務しておりました。な

かなか出席できない年もあり、当時会長の皆様には

大変ご迷惑をお掛けしたと思います。 

l そして今日から池澤年度が始まりました。 

l 次に、会長方針を述べさせていただきます。 

l 今年度の RI テーマは、「イマジン・ロータリー」で

す。これを受けて、大野ガバナーは地区スローガン

を「enjoy life 〜人生を楽しむ」といたしました。 

l そして私は、クラブテーマを「奉仕の先には笑顔が」

といたしました。 

l 時代にあった組織改革とクラブ運営をしていきた

いと思います。 

l 一番強化しなければいけないことは会員増強です。 

l クラブ全会員で増強に力を入れ、笑顔の絶えない楽

しいクラブ活動を目標に活動したいと思います。 

l 皆様 1年間宜しくお願いいたします。 

 

幹事挨拶         小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 会長方針の重要事項を発表させていただきます。 

l 池澤会長はクラブのことを熱く真剣に考えていま

す。人を惹きつける魅力があります。 

l 精一杯、幹事職を務めさせていただきます。宜しく

お願いいたします。 

l まず、最重要課題の会員増強です。すでに何人か新

入会員入会を予定しています。 

l 勧誘をしていると、昼の例会に出られないという若

手が多くいました。そこで夜間例会を増やします。

逆の意見もあると思いますが、若手会員を増やすた

め、試験的にやってみたいと思います。 

l 次に、青少年への支援です。 

l ミニバスケットボール大会は継続しながら、もう一

つ、サッカー少年団の支援をしたいと思っています。

大会開催やJリーガーのサッカー教室などを検討し

ています。 

l 県北 RACのサポートもしていきたいと思います。 

l 次に、公共イメージです。 

l 現在、ホームページと Facebookを運営しています

が、新たに Instagramも始め、更なる認知度アップ

をしていきたいと思います。 

l 次に、他クラブとの交流です。 

l ガバナー補佐のいらっしゃる日立中央 RCとの合同

例会、商工会議所青年部との夜間例会など予定して

います。他団体の活動や若手の意見を聞けると思い

ますので、楽しみにしていただきたいと思います。 

l ワイキキ RCにも、見聞を広めるためぜひ行ってみ

たいです。 

l 次に、財団と米山寄付です。今年度は両方目標達成

したいと思います。 

l 最後になりますが、今年はいろいろな意味でチャレ

ンジの年です。皆様よろしくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


